

SUSCRÍBETE



Inicio > Cali > Artículo



El Centro de Arte, Ciencia y Tecnología tendrá, según informó la asesora de la Alcaldía, dos laboratorios de innovación y de animación. Y, el primer edificio tendrá espacios para el disfrute de la ciudadanía, como el planetario. | Foto: Raúl Palacios

> CALI

Alcalde de Cali, Alejandro Eder, entregará en pocos días el Centro de Arte y Tecnología de San Fernando. Estos son los detalles

La primera fase de la obra ha avanzado sin pausa en los últimos meses.

17 de septiembre de 2024 Por: Redacción El País







in

Desde la estación del MIO Cable, durante la celebración de los nueve años en funcionamiento de este medio de transporte caleño, este martes, 17 de septiembre, el alcalde Alejandro Eder se dirigió a la

comunidad y a sus funcionarios presentes para comentar algunos de los logros de su administración, la inversión que requieren nuevas mejoras y anunciar algunas obras que entregarán.

¡Feliz 9 aniversario, #MIOCable! Y de regalo, aprovecho para mostrarles este estudio de percepción, donde el 87,1% de los caleños se sienten satisfechos con el servicio. Pasamos de calificación aceptable a sobresaliente.

Les prometí que iba a recuperar lo que es nuestro y a... pic.twitter.com/YnRpETuF8j

- Alejandro Eder (@alejoeder) September 17, 2024

"Creo yo que hay que arreglar por lo menos 800 km en esta administración, eso vale plata, saben cuánto vale: 800.000 millones de pesos, también tenemos que arreglar la infraestructura escolar, **cuántos colegios están caídos nosotros**, **y hemos priorizado 60 colegios**, **sabe cuánto vale arreglar los 600.000 millones de pesos**", dijo el alcalde.



El Centro de Arte, Ciencia y Tecnología tiene 8.000 metros cuadrados. | Foto: Raúl Palacios

Luego mencionó algo que para muchos parecía olvidado desde la administración anterior, como es el proyecto del Centro de Arte, Ciencia y Tecnología que se empezó a construir en el antiguo Club San Fernando.



El Parque Natural Los Farallones de Cali será blindado de la explotación ilegal, dice Alejandro Eder: "Se esperan 4.000 hombres"

"Nosotros hemos además priorizado, en los próximos días van a ver el Centro de Ciencias y Tecnología que vamos a abrir, aquí abajo, una obra que estaba quedada, la vamos a terminar y la vamos a entregar en menos de un mes, en dos semanas la entregamos y vamos **a fortalecerlo en un centro de desarrollo** tecnológico, para que nuestros hijos puedan trabajar ahí, el que quiera montar un negocio, un emprendimiento de tecnología, pueda hacerlo. Saben eso cuánto vale: \$160.000 millones, para esos dos edificios nuevos", aseguró Eder, levantando entusiasmos en los presentes.



La construcción se está haciendo en el antiguo Club San Fernando, sobre toda la Calle Quinta, en frente del HUV. | Foto: Raúl Palacios

Cabe recordar que este proyecto inició su construcción con el gobierno de Jorge Iván Ospina, que fue retomado por la administración de Alejandro Eder y para junio de este año, de acuerdo con María Eugenia Lloreda, asesora de la alcaldía entrevistada por El País, la obra ya cumplía con el 87% de su primera fase.



"Le pedí al alcalde que me apartara, no quiero que los ataques en mi contra trasciendan a la Alcaldía": María Ximena Román, saliente directora Jurídica de Cali

<u>"Estamos en los últimos retoques, estamos hablando con el constructor e interventor para saber cómo va a ser esa entrega</u> y la idea es inaugurar este gran centro el 1 de octubre de este año, es decir, para tenerlo listo para toda la programación de la COP16", dijo Lloreda en ese momento. Parece que la fecha de entrega se va a cumplir, de acuerdo con lo dicho por el alcalde hoy.

0

Alcaldía de Cali

Alejandro Eder

infraestructura cali